

verdadero o falso

cosmo del cosmo



Capítulo 1

verdadero o falso

Odio ese tipo de personas que nada más escucha lo que quiere escuchar y no pueden aceptar un error y culpan al mundo, a la sociedad, a la pareja, el destino y etc... pero no pueden aceptar que solo es culpa de ellos y que el destino lo vamos creando con cada acción que damos y que cada decisión que tomamos es porque lo quisimos. La sociedad cada vez se vuelve más máquina me hago entender: ya no nos compadecemos de las otras personas solo queremos el bien individual ser felices a costa de lo que sea, la corrupción está por la cima y todos lo sabemos pero no somos capaces de actuar y quien lo hace desaparece de la noche a la mañana, la pobreza aumenta cada vez más y más y los ricos se vuelven más ricos, la vanidad está a la misma altura de la corrupción, no nos queremos nosotros mismo y anhelamos que alguien nos quiera, perdemos más del 50% del tiempo en el internet buscando seguidores, nuevos amigos, nuevos amante, viendo pendejadas en las redes sociales mientras que en todo el mundo están explotando la tierra acabando con el medio ambiente y todo esto para que ? para volver al hombre más perezoso? acaso antes no éramos más inteligentes?. La educación que nos dan, que le dan a nuestros hijos o hermanos es una completa porquería más de la mitad de los que salen de estudiar no recuerdan ni el 10% de lo que aprendieron y cada vez es más complicado buscar trabajo, personas que decidieron estudiar su técnico o tecnólogo se encuentran desempleados sin idea de que hacer y otros tuvieron que trabajar en algo que no tenía nada que ver con lo que estudiaron y esta es una de las maneras por la cual se da el Paro y las protestas. Que podremos esperar de nuestro futuro si cada vez somos más los reemplazados por las máquinas y donde estará esa democracia que "tenemos" no sirve de nada si antes de que votemos el presidente ya está elegido, las noticias son corrompidas, estamos siendo manipulados y no hacemos nada.